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In unserem Projekt haben wir uns gefragt, wie die Zukunft der Diätassistent:innen aussieht.
Da wir uns noch in unserer Ausbildung zur Diätassistent:in befinden, haben wir uns überlegt, wie es
wäre, wenn wir die schon im Beruf tätigen befragen. Um die Befragung auszuweiten, haben wir
sowohl Diätassistent:innen, als auch Ökotropholog:innen, Ernährungswissenschaftler:innen und auch
andere befragt, die uns einen Ausblick gewährt haben. Insgesamt haben wir 73 Berufstätige
deutschlandweit befragt. Die offenen Fragen haben wir in den Mindmaps zusammen gefasst.

Unsere Befragten

https://www.ernaehrungs-umschau.de/news/23-01-2020-fachgesellschaften-fordern-lehrstuehle-und-inhalte-im-medizinstudium/
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Unser Fazit
Die Ergebnisse zeigen, dass die Mehrheit der Befragten die Notwendigkeit von Diätassistent: innen in der Zukunft
als sehr wahrscheinlich oder wahrscheinlich einschätzt. Allerdings sind die Meinungen zur zukünftigen
Anerkennung des Berufs geteilt. Es wird deutlich, dass es in den Bereichen Berufsbezeichnung, Bezahlung,
Weiterbildung und Integration in das Gesundheitssystem erheblichen Verbesserungsbedarf gibt. Zudem wird die
Bedeutung von Prävention und Therapie, sowie die Anpassung an digitale Entwicklungen hervorgehoben. Um den
Beruf zukunftsfähig zu gestalten, sind daher Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen, der
Zusammenarbeit und der beruflichen Weiterentwicklung notwendig.


	UMFRAGE: Was wünschen wir uns für unsere Zukunft?
	UMFRAGE: Was wünschen wir uns für unsere Zukunft?

